

## Jahresbericht 2023 des Prüferreferenten Goju-Ryu

Mit im Schnitt mehr als 30 Teilnehmer\*innen waren die Prüferlehrgänge in Rheine, Neuss und Kamen ausgesprochen gut besucht, es konnten wieder die vor-Pandemie-Zahlen erreicht werden.

Bewährt hat sich weiterhin die dezentrale Durchführung der Lehrgänge in den großen Goju-Ryu Regionen Steinfurt, Rheinland und Ruhrgebiet. Die Lehrgänge hatten die Grundschulkombinationen, Partnerformen und insbesondere die Kata Bunkai zum Inhalt. Gemeinsame Klammer der Lehrgangsinhalte bildeten die Beurteilungskriterien und deren differenzierte Anwendung. Die Lehrgänge stießen auf ausschließlich sehr positive Resonanz. Besonderer Dank gilt den Lehrgangsleitungen Frank Beeking, Brigitte Kipke-Osterbrink, Simo Tolo und Christian Winkler.

Ich freue mich, dass ich 2023 eine C-Lizenz und 4 B-Lizenzen neu vergeben durfte.